

ABSTRAK

Tanti Suryati, 2023, Analisis Bauran Pemasaran Syariah Pada Bani Ali Mukhtar Refill Parfum Di Manonjaya.

Dalam wirausaha juga tentunya memiliki beberapa indikator seorang wirausaha disebabkan oleh beberapa hal, seperti kinerja dan ketekunan, sikap mental yang *all out*, inovatif dan kreatif. Dalam berwirausaha tentunya tidak akan datang sendirinya namun wirausaha itu tentunya harus bisa menentukan sebuah peluang, peluang dapat berasal dari inspirasi, ide, atau kesempatan yang muncul untuk di manfaatkan baik untuk kebutuhan sehari-hari atau untuk kebutuhan bisnis sehingga dalam menganalisis peluang harus dapat membaca situasi sehingga kita bisa mendapatkan keuntungan. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bauran pemasaran syariah pada Bani Ali Mukhtar Refil Parfum Manonjaya.

Metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Sumber data primer dengan teknik pengambilan data melalui wawancara dan dokumentasi. Pengambilan sampel pada penelitian ini berasal dari pemilik 1 orang, karyawan 2 orang dan konsumen 2 orang. Adapun teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan wawancara dengan 17 pertanyaan kepada pemilik 9 pertanyaan kepada konsumen dan 10 pertanyaan kepada 2 orang karyawan yang berisi mengenai strategi bauran pemasaran syariah pada Bani Ali Mukhtar Refil Parfum Manonjaya.

Dengan hasil observasi interview/wawancara bersama pemilik, konsumen dan karyawan, bahwa Strategi pemasaran produk dapat di tawarkan secara baik kepada konsumen dalam bentuk barang atau jasa untuk memenuhi kebutuhan dan keinginan konsumen atau pemakaiannya. Kemudian Strategi pemasaran harga yang di gunakan di Toko BAM Parfum adalah dengan mengambil keuntungan 10% dari harga pokok yang di jual dan biaya tambahan lainnya. Bahkan Toko BAM Parfum tempatnya dapat dibidang strategis dan mudah di temukan. Dan Promosi yang terapkan di Toko BAM Parfum seperti membuat spanduk, memasang iklan, brousure dan mempostingkan ke sosial media.

Kata Kunci: Bauran Pemasaran syariah, harga, produk, promosi, tempat.